

Padrastrastro delicado, Guácimo

Lo baleó por pelear con la mamá

◆ REINER MONTERO

Corresponsal GN

Ver como el padrastrastro le golpeaba a la mamá desesperó ayer en la mañana a un joven de 18 años que agarró un arma y le disparó al hombre.

La agresión ocurrió en la calle conocida como El Toril, en Guácimo, a eso de las 7 de la mañana.

Al parecer, una discusión por un celular terminó a golpes entre una mujer y su compañero sentimental, de 22 años.

Según la Policía, el hijo de la mujer estaba allí al momento de los manazos y al ver el ataque, baleó al padrastrastro en el abdomen.

Al oír el pleito los vecinos llamaron a las autoridades.



El padrastrastro está muy delicado en el "hospiti". R.MONTERO

"Lo estabilizamos y los trasladamos en condición grave al hospital de Guápiles", comentó el cruzrojista Luis Zamora sobre el baleado.

Al joven de 18 años lo detuvieron dentro de la vivienda y lo trasladaron a la Fiscalía, donde lo interrogaron y se le podría poner alguna medida cautelar.